

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Der Erlös der Kuchenverkaufsaktion in der Hessenwaldschule ergab gerundet die beachtliche Summe von 140 EUR. Der Betrag wird der Schweizer Tierhilfe-Orga Parenas Pfotenhilfe überwiesen, damit deren spanische Tierrettungsstation Ayandena in Sevilla die OP-Kosten für Boa bezahlen kann... "Vielen Dank allen fleißigen KuchenbäckerInnen für die leckeren Kuchenspenden!", so Initiatorin Marlies Winkelmann-Steinert.

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=139&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)